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PISA - Preparato il calendario degli insediamenti 

I consigli di quartiere 
in funzione entro maggio 

Sono dieci eletti in consiglio comunale in base ai voti riportati da cia
scun partito alle amministrative • Resteranno in vigore fino a 1980 

PISA — Entreranno in fini 
/.ione entro la fino del pros 
simo mese i dieci consigli di 
circoscrizione di Pisa. La 
giunta comunale ha prepara 
to il calendario con la propo 
sta delle date per gli insedia
menti. 

Si chiude in questo modo 
un periodo travagliato della 
vita del decentramento: i mio 
vi consigli sono stati eletti dal 
consiglio comunale in base ai 
\oti che ciascun raggruppa 
mento politico ha ottenuto nel 
territorio nelle ultime animi 
nistrative: per garantire la 
massima rappresentatività e 
JMT consentire a quelle for
ze che non hanno rappre->en 
tanti in consiglio comunale di 
partecipare nei consigli di cir 
coscrizione è stato adottato 
il metodo della proporzionale 
semplice. 

- ^ h i questo modo anche il 
partito liberale ed il P D I P 
possono avere m alcune cir 
coscrizioni un proprio rappre 
sentante. 1 consigli di cir
coscrizione cosi nominati ri 
marranno in vita fino al IMO. 
anno in cui si dovrebbero svol 
gere le elezioni dirette. 

Fin dal prossimo mese so 
no comunque gli elementi di 
novità che vengono immessi 
negli organismi di decentra 
mento, i Negli anni passati 
— dice l'assessore al decen 
tramento Paolo Donati — la 
attività dei cittadini impegna 
ti nei consigli di quartiere 

era caratterizzata solo da tan
ta buona volontà. Oggi il nuo
vo regolamento votato dal con 
siglio comunale prevede l'at 
tribuziooe di po'.. ri. ne stabili 

! sce le funzioni di proposte e 
ì di richiesta di p i r e r iv . In se 
| guito i consigli otterranno a;i 

che attribuzioni di deleghe 
[ sulla base del programma che 
[ ciascuna circoscrizione si do 
j vrà dare. 

" Nel regolamento — ha det
to ancora l'assessore al de 
centramento Paolo Donati - -
.sono previsti strumenti che 
permettono al singolo cit 
ladino di intervenire diretta 
mente nella vita dell'animi 
distrazione pubblica ». 

•<. I.a Decessila di un rilan
cio - - ha detto l'assessore Hi 
poli illustrando l'nuz ativa del
la giunta — della vita dei 
consigli era avvertita da tem 
pò. La nomina de. consigli da 
parte del consiglio comuna 
le non è certo la s-iiu/ione 
che avremmo desiderato ma 
per le note vicende, la data 
delle elezioni dirette è slit 
tata -. v I.a nuova . fase del 
decentramento — ha aggiun
to Rqxili richiederà anche 
un colpo di accclleratore nel 
nostro lavoro di ristruttura
zione dei servizi comunali. In 
questo senso chiediamo uno 
sforzo di collaborazione an 
che ai sindacati •. 

Questo il calendario desìi 
insediamenti proposti dalla 

i giunta: martedì 2 maggio alle 
i oi\' 21, pressi la sede di 1 e »n-
j siglici di Circoscrizione in via 
i S. Antonio, si insedierà hi 
I Cir< oscrizione n. 1 <S. Anto 

ino. Porta a Mare. San Pie
ro. La Vottole). 

Mercoledì ,i maggio alle ore 
21. presso la sede della cir
coscrizione la Circoscrizione 
n. 2 (Porta Fiorentina. La 
Cella). Sempre mercoledì la 
circo.scrizione n. .1 presso il 
centro sociale in Largo Pe
trarca (San Francesco. Pra-
tale. Don Bosco). 

Giovedì -I maggio alle 21. 
circoscrizione n. -I (Santa Ma
ria. Porta Nuova. Cigno) : 
presso la sede del consiglio di 
circo.scrizione in Via Ob.-r 
clan. Giovedì -I maggio alle 
ore 21. presso la sede del 
consiglio di circoscrizione in 
via Michelangelo insediameli 
to della circo.scrizione n. 5 
(Barbarie-ina. CF.P). 

Venerdì f> maggio alle ore 
21 presso la .sede del con.si-
glio in Via Montanelli 72. cir-
coscriz.one n. 7 (San Mar
co. San d i s t o ) . Lunedì tt 
maggio alle ore 21 circoscri
zione il. fi (Marina. Tirrenia) 
in Via Ivizza -1. sede del con 
siglio. 

Lunedì 8 maggio alle 21 cir
coscrizione n. 10 in Via Cuo
co 2 (Porta a Lucca. I pas
si). 

Martedì 0 maggio alle ore 
I 21 liito-.cri/.'one n. H (Porta a 
I Piaggio. San Biagio) 

Con la sola astensione della DC 

Approvato il 
bilancio a 

Montignoso 
Hanno votato a favore PCI, PSI, j 
e il consigliere della lista cittadina ! 

MONTICNOSO - Con il 
voto favorevole di PCI. 
PSI. PSDI. del consigliere 
della lista c'ttaclina e con 
l'astensione (Ula DC. il 
consiglio comunale di Mcn 
tignoso ha definitivamente 
approvato il bilancio. 

La votazione si è avuta 
depo una approfondita di 
scussione sulla relazione 
presenta!;», a nome della 
giunta, dall'assessore alle 
finanze Pierluigi Berti. Il 
fatto più significativo e 
dato dalla astensione del 
gruppo d e che è stata ino 
tivata dal principio di te 
il-, r distinti i ruoli 

Questo per quanto ri 
guarda la forma: c'è però 
da dire che l'atteggiameli 
to assunto dai consiglieri 
democristiani, in sede di 
discussione e di dichiara 

zione di voto, equivale ad 
un voto favorevole nella 
.sostanza delle cose. 

Con l'approvazione del 
bilancio, il monocolore co 
munista che regge la mun 
la iia visto realizzarsi il 
primo dei punti protiram 
malici contenuti nell'ac
cordo PCI. PSI. accordo 
che ha permesso di fu 
gare i rischi di un coni 
missario prefettizio e di 
elezioni anticipate: rischi 
che derivano dalla lunga 
crisi dell'amministrazione. 

La soddisfazione che si 
coglie in seno all'ammini 
strazione- deriva anche dal 
fatto di avere riscontrato 
una reale partecipazione 
con le altre forze politiche 
per quel che attiene alle 
scelte che stanno alla ha 
se del bilancio approvato. 

i 

Condannato a Pistoia 
il fratello di Vallanzasca 

Roberto Vallanzasca, il fra
tello minore del noto ban
dito, è stato condannato ieri 
mattina dal tribunale di Pi
sa a sette mesi d. reclusione 
per oltraggio aggravato con
tro una guardia carceraria. 

Il Vallanzasca che attual
mente è detenuto nella casa 
circondariale milanese di San 
Vittore è stato riconosciuto 
colpevole di aver preso a cef

foni ed ingiuriato un adente 
di custodia. Antonio Bonifa
cio. Il fatto risale al 27 di
cembre de! 197.'1 quando Ro 
berto Vallanzasca era incar
cerato nel penitenziario di 
Volterra. 

Alla fine dell'ora di aria 
Vallanzasca si rifiutò di tor
nare in cella e a!le insisten-
ze de! guardiano rispose con 
insulti e alcuni schiaffi. 

In consiglio comunale 

Una interrogazione del 
PCI e del PSI 

sulla torre del Giglio 
I lavori in corso sfanno rovinando il monumento - Le au
torità ecclesiastiche disposte a renderlo ad uso pubblico 

OROSSETO — I gruppi con
siliari del PCI e del PSI del
l'isola del G:glio hanno rivol
to un'interrogazione al sin
daco de Girolamo Lubrani 
sulla questione della Torre 
del Porto che. di proprietà 
dell'autorità eclesiastica. è 
s ta ta affittata alla comunità 
dei giornalisti europei. 

Gli interroganti nel solle
vare un dubbio di illegittimi
tà .sui lavori di restauro at
tualmente in cor-;o. chiedono 
aìl'amminist razione comuna
le quali misure si intendano 
adottare subito per tutelare 
:1 monumento, applicando la 
recente legislazione urbani
stica. 

Si chiede inoltre .se le sfa
vi alterazioni murarie per 
pretate nella Torre nel corco 
dei lavori non siano da giudi 
care in contra.sto con quanto 
disposto dalla legge sulla tu 
tela delle case di interesse ar
tistico e storico. Perché in fi 
ne il cantiere è sprovvisto d?l 
regolare tal>e!lone che ripor
ta i dati della licenza? 

L'interro»azione si conclu
de ricordando che con lette
ra de! 10 aprile scorso, don 
D;vo Centurioni, litolare del
la torre quale priore e arci
prete del capitolo della catte
drale si è detto disponibile 
affinché la torre .sia riacqm-
sita ai beni della comunità 
yigliese purché i suoi .superio
ri riescano a risolvere il con
t ra t to con l'attuale affittua
rio. 

L'istanza presentata dai 
rappresentanti della sinistra 
.-; muove partendo dalla ne
cessità e opportunità di riac
quistare questo patrimonio 
storico ad un uso di pubblica 
utilità, coerente con il carat
tere dell'edificio. Su questo 
lo stesso consiglio comunale. 
anche in fase di discussione 
sull'impostazione del PRG ha 
sempre convenuto. 

Occorre quindi che da par
te rìeH'ammin.strazione comu
nale s: vada ad una seria e 
complessiva verifica 

D. Z. 

Per la costruzione del nuovo stabi l imento 

A Larderello l'ENI 
sta prendendo tempo 

Insieme all'Anic ha preso numerosi impegni ma ora tarda a concretiz
zarli - Sono previste 81 assunzioni - Documento del PCI della Valdicecina 

PONTEDERA — La direzione 
dell'ENI ha inserito nei suoi 
programmi di settore la rea
lizzazione di un nuovo im
pianto per la produzione della 
chimica fine a Saline di Vol
terra e per la ristrutturazio
ne dello stabilimento della so
cietà chimica « Larderello », 
in Larderello. 

E' stato un successo del 
movimento sindacale e del 
movimento democratico della 
Valdicecina che da t emi» si 
battono per un ruolo diverso 
delle partecipazioni statali in 
questa zona, per troppo tem
po considerata terra di rapi
na dal padronato privato e 
pubblico. 

Su questi impegni e sulla 
realizzazione di questi impian
ti c'è stato un approfondi 
to dibattito in tut ta l'orga
nizzazione comunista della zo
na che si è concluso con un 
documento reso pubblico dal 
comitato di zona del partito 
comunista della Valdicecina. 

In tale documento si dà un 
giudizio positivo sugli impe

gni assunti dali'ENI e dal-
l'ANIC. ma si dichiara che 
« è necessario snellire le pro
cedure per dare l'avvio alia 
costruzione del nuovo stabili
mento di Saline ed a ristrut
turare quello di Larderello. 
perché solo cosi si potrà au
mentare la qualità e quanti tà 
della produzione evitando il 
rischio di fare degli impian
ti di Saline uno stabilimento 
destinato a collocarsi nell'a
rea dell'assistenzialismo e del
l'improduttività >-. 

L'investimento di Saline 
prevede almeno 81 nuove as
sunzioni e per questi posti di 
lavoro è stata già decisa la 
organizzazione di un corso di 
formazione professionale, con 
finanziamento della C.É.E. 

Il documento ribadisce la 
necessità che i partecipanti al 
corso siano scelti per il 50'. 
nelle liste speciali giovanili 
della 285 della comunità mon
tana. e sii altri con criteri 
oggettivi, nelle liste di collo 
eamento normali, prevedendo 
eventualmente una commis

sione democratica di control
lo formata da sindacati ed en
ti locali. 

Mentre la direzione del 
l'ANIC aveva indicato in 18 
mesi i tempi tecnici per la 
realizzazione del nuovo stabi
limento di Saline e per la ri
strutturazione di quello di 
Larderello. già finanziati, i 
lavori procedono a rilento e 
sorgono fondati dubbi che ! 
tempi possano essere rispet
tai; . 

Facendo riferimento a que 
sti ritardi che destano qual
che preoccupazione, il docu
mento afferma: «se nel ritar 
do prevalessero motivi di ca
rattere interno da ricondursi 
a contrasti fra i gruppi diri
genti nella spartizione dei 
nuovi incarichi, il ritardo stes
so diverrebbe incomprensibi 
le. perchè in questo momento 
di crisi per il paese e per 
l'industria chimica, i ritardi 
non sono né necessari, né EÌU 
stificati ». 

Ivo Ferrucci 

La sinistra alle elezioni per riprendere il cammino interrotto 

Capoliveri è stato paralizzato 
da una denuncia - beffa della DC 
Il consiglio comunale sospeso per un adeguamento dei gettoni di presenza - PCI e PSI uniti pre
sentano un programma essenziale - Lo scudocrociato ha voluto in lista anche esponenti missini 

Tra le industrie 
tessili delle 

partecipazioni 
statali 

Come la situazione 
si riflette sui 
tre stabilimenti 
Lanerossi 
di Terontola, 
Orvieto e Metelica 
Assemblea nella 
fabbrica aretina 
Cassa integrazione 
senza 
ristrutturazione 

Lotta spietata t r a «sorelle» 
AREZZO — Sempre più pre 
caria la .situazione del setto 
re tessile abbigliamento. Ieri 
mattina a Terontola. una fra 
zione di Cortona, si è svolta la 
assemblea delle operane di 
uno stabilimento I-ancross: 
confezioni per discutere sulla 
situazione dei tre stabilimen 
ti del gruppo che fanno par 
te delle partecipazioni statali. 

A Terontola la cassa into 
grazione. già in atto da -IO 
giorni, è stata prolungata fino 
al 2 maggio, sono previsti 
rientri graduali al lavoro, con 
turni di tre .«iorni la setti
mana di cassa integrazione. 
fino al 29 maggio: dal 20 
maggio al 3 giugno ferie, per 
tutto il mese di giugno e lu
glio ancora un giorno la setti 
m ina di cassa integrazione. 

Situazione analoga per lo 
stabilimento di Orvuto men 
tre più grave queha di Ma 
telica. in provincia di Mace 
rata, dove si parla di 4 gior 

j ni di ca>-a integra/ione per 
! un paio di mesi, da r.dur 

re poi. per un ug.ial periodo 
di tempo, a tre giorni la set 
timana. 

1."organico in ouesti tre sta 
bilimenti si può così riassu 
merci 340 addetti a Teron
tola. 230 a Orvieto 700 a Ma 
telica. I n a situazione quindi 
che vede in pericolo il po
sto di lavoro di 1300 persone. 

Quali i motivi addotti dalla 
d.rczione del gruppo Laneros 
si che ha trovato in questi 
giorni nel sigror Costa il nuo 
\ o coordinatore? Scorte in

vendute. quindi magazzini pie

ni e IH cessila di b!o. t a r e la 
prooti/io le fino al lesaur : 
nit a:«> dell i merce. Non si 
parla di '•[strutturazione, di 
finalizzare la i;i>-.i intesira-
/ione a", risanamento della 
azienda. C'a-sa integrazione 
pi r \cadere lo storte quindi 
e pò: tutto come prima f.no 
ad un ulteriore e certo |>e 
nodo di nuo\ i dissesti sano la 
conseguenza certa di lungo 
periodo della politica della di 
rczione. 

E' una situazione analoga 
a quella della I.cboìe Euro 

i conf. Quali le cause che han
no portato a questa situazio
ne? Nell'assemblea sono sta
te sottolineate le scelte non 
sempre coerenti dell'azienda: 
la sua produzione è quella fi

ne e medio fine. la stessa che 

t rea problemi dramniaiu i a] 
la Iweboie, il MIO mercato do 
vrebbe e.v-ere quello esie 
ro dei paesi indu-trializzati. 

In realtà ha lavorato per la 
Lebole e per Cerutti. non ha 
un mercato proprio, non si è 
creato nessuno .sp.i/.o amo 
nomo, nò in Italia né ali'este 
ro. La .situazione degli stabi 
limenti di Terontola. Orvieto 
e Matelica al di là delle inef 
ficienze particolari del gruppo 
Lanerossi. riporta in luce il 
nodo irrisolto del settore tes 
sile abbigliamento delle par
tecipazioni statali. 

Non esisto alcun coordina
mento di queste aziende, ma 
anzi, molto spesso una lotta 
spietata, nella produzione del
lo stesso prodotto, con la stes
sa qualità, e per la conquista 

della .stessa fascia d; mer-
cato. 

La lotta degli operai non 
è quindi all'intorno di un sjn 
solo stabilimento, come ha 
sottolineato il compagno Gian 
luca, parlando all'assemblea 
a nome del PCI. ma è all'in 
terno di tolto il settore ab 
b gliamento delle partecipa 
zioni statali. 

Si attende adesso l'incontro 
del 3 maggio a Roma con il 
coordinatore del settore. Ran 
zini. |wr una verifica delle si
tuazioni particolari e di quella 
generale del settore. Si atten
de anche da parte del go 
verno il mantenimento degli 
impegni assunti e cioè la de
finizione del piano di settore. 

c. r. 

Dal nostro inviato 
CAPOLIVERI (Isola d'Elba) 
-- Nel cassetto del comune 
giacciono tutti 1 principali 
piOL'o'.ti delia giunta comuna-
t-: un anno di g.stion? coni 
tnis-sariale ha bloccato le rea-
lizz-.izioni avviate: ha paraliz
zato 1 servizi. Il Comune è 
.stato umiliato da un'assurda 
storia di carte bollate; da un 
processo che ha portato sul 
banco degli imputati tutti ì 
consiglieri comunali. A 

l smuovere la pedina di questa 
grottesca montatura è stato 
il capogruppo della DC. Ro
mano Cecolini. Ecco la storia 
di tre anni di peregrinazioni 
del Consiglio comunale di 
Capoliveri. 

Nel 1!>74 l'ANCI indicava al 
Consigli comunali la necessi
ta di ritoccare lesryeiiiUMiè : 
gettoni d. presenza dei con
siglieri onnina l i e i compen
si dei .sindaci. L'operazione. 
ampiamente giustificata, ven
ne compiuta da quasi tutti 
ali Enti locali. A Caoohveri 
la maggioranza iPCI e PSI» 
adottò una delibera che .si 
muoveva in ques'o -senso. I! 
capogruppo della minoranza. 
dopo avere espresso nel cor
so della discussione le pro
prie perplessità, andò oltre 
denunciando con carta bolla
ti! gli esponenti della mag
gioranza. 

Per qualche mese la de
nuncia rimase tra le pratiche 
della locale stazione dei c:i 
r.ib.nien. In questo frattem
po ì democristiani, torse 
.-coick'iidosi ciie vi era una 
loro denuncia pendente, deci
sero d> ri-enotere i gettoni di 
presenza che ne! Irai tempo 
erano naturalmente stati all
ineili iti. 

Qualche me.-e dopo la doc
cia fredda. I carabinieri se
questrarono tutti i documenti 
de! comune e si dava inizio 
ad un procedimento penale 
contro tutto il Consiglio co
munale. Negli altri comuni 
toscani, dove erano stati a-
dottati provvedimenti analo
ghi. tut to era filato liscio. 

Cosi sbarcava all'Elba 11 
commissario prefettizio. Cosi 
si bloccava l'attività d; una 
munta comunale che stava a-
dottando importanti provve
dimenti per il turismo e per 
10 sviluppo economico del 
paese. Cosi, dicono comunisti 
e .socialisti che si sono ripre
sentati uniti a questo con
fronto elettorale, per re.sucv 
sabiktà della DC si umiliava 
il Comune e la democrazia. 

L'obbiettivo è quello di 
riprendere il cammino inter

rotto. « Il nostro comune ha 
già sofferto molto per questo 
s'ueo di cose - spiega il ca
polista della lista di sinistra. 
11 socialista Bruno Oardi — 
la paralisi non ci ha permes
so di intervenire sui due 
principali problemi che ab
biamo: il turismo e le minie
re. Il programma che presen
tiamo poggia su questa vo
lontà di rinresa che manife
stano anche tutti 1 nostri 
concittadini ». 

Poche righe per argomento. 
un'essenzialità sia nella for
ma che nella sostanza è la 
caratteristica de! programma 
che viene discusso casa per 
casa, nelle frazioni. Miniere: 
si rivendica una legge nazio 
naie del .settore e i.t riapir-
tura del turn over nelle mi
niere della zona. Valorizzare 
il buon vino cibano e realiz 
zare i progetti di irrigazione 
pure nella ormai clamorosa 
frantumazione delle terre: 
sono i presupposti per rilan
ciare l'agricoltura. 

Un occhio particolare viene 
rivolto ai problemi del terri
torio e dell'ecologia: il perfe 
z.onamento del servizio dei 
rifiuti solidi, l'inceneritore da 
costruire insieme agli altri 
comuni, i nuovi servizi di pu-
l.r.ia per le .spiagge, gli im
pianti di depurazione a mare 
e a terra. A ruota le opere 
pubbliche i approvvigiona
mento idrico». la -scuola <a-
periura di un centro cultura 
le comunale» e ì trasporti 
tp.ena utilizzazione della a-
zienda marittima pubblica. 
nuovi accessi alie spiauee. 
migliore collegamento con le 
frazioni». 

A La coni, la frazione che 
rappresenta la punta di d.a 
mante nel turismo, verrà '.sti
milo un ufficio comuna".? e 
un ambulatorio e .-uccessi 
vamente. con una elezione di 
secondo grado, i'. Con.-ieiio di 
frazione 

La DC non paga di aver 
bloccato per anni il Comune 
s'è messa ora in testa di vo 
ler tornare a guidarlo. Ha 
messo ;n-:eme una l.sta nella 
quale fieurano esponenti dei 
la stessa DC. del PLI. de'. 
PSDI. nel r r t l •-• p . r i .no e 
sponenti missini. L'hanno de
nominata « lista di concen
trazione democratica » ma la 
s mstra sostiene che .si tr«tta 
ri. una fonr.az one eteroze-
nea. raffazzonata, p.ena di 
p e r s o n a l i che puntano su 
carr.ere e c'obiettivi per.-on3 
listici e infine. àà°:i la pre 
.senza di elementi ritenuti da 
sempre v icn . al MSI. anche 
scarsamente crfdibi'.e su': 
piano del.i .. democrazia. 

Frar.ce-co Sa'.v.. candidato 
comun.sta. cosi commenta 
quf-ia oo?ranon?: « h' puro 
trasformismo. Invece d; ri
flettere. in questo irr.-.ve mo
mento. su: valore dell'unità 
la DC ha voluto, qui da noi. 
br.tlere 1.» le.::-'.' e male-i-
eante .strada deH'ar.ticomu 
n.fmo, D.etro questa scelta 
c'è un coacervo di intere—i 
Ma Capoliveri non può. anco 
ra una volta, subire offese. I 
mille problemi che ci afflig
gono vanno ri.-volti. Per que

sto diremo a tutti, fino al 14 
magg.o. che bisogna ripren
dere il cammino interrotto ». 

Maurizio Boldrini 

PCI e PSI hanno messo a punto il programma elettorale 

Al comune agricolo di Fauglia 
un piano per le terre incolte 

Verrà favorita la costituzione di nuove cooperative — Un'opposizione 
alla costruzione della centrale ENEL — L'impegno negli altri settori 

FAUGLIA (Pisa) — I comu
nisti e i socialisti che si pre
sentano uniti alle elezioni 
amministrative per il rinno
vo del comune di Fauglia 
hanno messo a punto in que 
sti giorni il proprio pro
gramma. 

In esso sono riassunti i 
temi ed i giudizi di maggio 
re rilievo che saranno oc
casione di dibattito duran
te la comi>etizione elettora
le: i problemi della agri
coltura. della salvaguardia 
dell'ambiente. delle opere 
pubbliche, della scuola, tra
sporti e decentramento. 

AGRICOLTURA 
Prendendo -punto dal ma 

iniziato esperimento della a-
sistoiva medicinale ai coiti 
vatori diretti e nell'ambito 
della riforma sanitaria, tutti 
gì; operatori della terra sa
ranno sostenuti nella loro lot
ta |KT una reale parità di 
trattamento rispetto alle al
tre categorie. Sarà inoltre 
favorita la costruzione di al 
tre forme di eooperazione 
per il recupero delle terre 
incolte. 

SALVAGUARDIA 
DELL'AMBIENTE 

La corretta gestione del 
territorio è nel rispetto della 
vocazione agricola del conni 
ne. L'amministrazione conni 
naie riconferma le scelte che 
l'hanno portata ad opporsi al 

la ventilata costruzione della 
centrale turbogas ENEL ad 
Acciaiolo. L'amministrazione 
di sinistra facendosi interpre
te della volontà dei cittadini 
ha coordinato le sue inizia
tive con gli altri comuni in
teressati. con la Provincia e 
con la Regione Toscana per 
la costruzione della centra
le in altra località, fuori dal 
comune di Fauglia. 
OPERE PUBBLICHE 

La lista di sinistra pur te
nendo conto della diffie: e 
situa/ione finanziaria del co
mune, pone tra i suoi primi 
obiettivi il rafforzamento del
l'attuale rete idrica e l'ani 
pliamento alle zone ancora 
.sprovviste dell'acquedotto co
munale. l'n ini|K'gno parti 
colare sarà rivolto all'attua 
zione dei p.atu di sviluppo 
di edilizia economica e popo
lare partendo dagli strumenti 
messi a dispo.sj/.ioiK' 
Regione e dallo Stato. 

Sarà sviluppata la rete del
le fognature partendo dai ri 
Miltati pure parziali fin qui 
raggiunti. La nuova ammini
strazione dovrà anche lavora
re per il completamento del 
la nuova rete di illumina 
zione pubblica. Per (pian*.) 
riguarda l'ampliamento della 
rete stradale si dovrà favo
rire la costituzione di appesi
ti consorzi fra coloro che u'i-
lizzano strade vicinali ed il 
Comune. 

SCUOLA CULTURA 
E SPORT 

Fin da ora l'amministra 
zione è in grado di garantire 
un'attività scolastica norma
le agli alunni. L'amministra
zione di sinistra si ripro 
mette di ultimare i lavori 
ix'r la palestra della jcuo. t 
del capoluogo e di creare 
strutture per il inoralo scola
stico dei ragazzi. 

A questo fine si dovrann > 
instaurare rapporti di colli 
bora/ione con gli organismi 
rappresentativi della scuola 
Nel campo culturale la li 
.sta di sinistra si propine di 
portare a compimento la e > 
struzione della nuova bibUn 
teca connina le. Essa rem do 
vrà >olo avere il compi'.') di 
sala lettura ma di \>vo e 
proprio centro culturale in 
formativo \HT tutta la p»n;. 
lazione. 

dalla TRASPORTI 
j Tenendo conto della pubbli 
i eizzazione dei mezzi di ti;. 
i s|K)ito ogni sforzo saia tev> 
, affinché questo servi/.) S.M 
i reso niù funzionale. 

DECENTRAMENTO 
Si provvedere quanto pn 

ma alla costituzione di con
sigli di frazione e di com
missioni di lavoro in seno «I 
consiglio comunale peiv.'i»* 'e 
più larghe fasce di cittadini 

ì veiisiano a conoscenza d e !•• 
; ro problemi e ne indichn > 1 • 
i risoluzione. 

I 

l 

Questi i candidati 
1) GIARI Piero, operaio ospedaliero sindaco usccii, iPCIi 
2i BACO Ivo. impiegato assessore uscente (indipendentei 
3> BARSACCHI Giovanni, operaio i indipendente) 
4) CARTACCI Piero, operaio metalmeccanico iPCI) 
ó» CATASTINI Emilia, insegnante (indipendente) 
6» CIPRIANI Rino, autista AC IT i mdipuidcnte) 
7> COTTONE Giovanni, preside scuola media ass. uscen • 

iPSI» 
8t FAGIOLINI Carlo, impiegato bancario ass. ili.-" 

(PCI) 
9i GESI Pierluigi, artigiano iPSIi 

10» GIORGI Aldo, impiegato I P S I I 
l!i PAMPALONI Faustino, coltivatore diretto <PCIi 
:2t PROFETI Leo. art.ciano ass. uscente I P S I I 

CONCESSIONARIA FI A, 

CONSIGLIA LA PRENOTAZIONE 
DELLA NUOVA 

Hitmo 
A PREZZO BLOCCATO 

un organizzaziona 
impegnata 
in tutti i settori 
dell'autovticol" 

AREZZO (0575) 31823/G 

CORTONA-CAMUCIA (0575) 62282 

mnzfS. 

i I 


